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 局 別 審 査 

 

１ 川 辺 芳 男 委員（民主党） 

 

１ 地域づくりの推進について 

（１）市民局が期待する地域の将来像を伺いたい。 

（２）地域づくりに取り組む際の視点を磯子区長に伺いたい。 

（３）地域づくりに取り組む際の視点を旭区長に伺いたい。 

（４）「協働の『地域づくり大学校』事業」のねらいを伺いたい。 

（５）「地域づくり大学校」の具体的な内容と、区長としての評価を旭区長に伺いた    

  い。 

（６）「地域づくり大学校」に対する受講生の評価を伺いたい。 

（７）地域づくりの推進に向けた職員の育成を伺いたい。 

（要望）区と局で同じ思いを持って、連携しながら、「地域の実情に即した地域支援」   

に取り組んでいただきたい。 

 

２ 男女共同参画推進事業について 

（１）第３次横浜市男女共同参画行動計画で設定した目標の達成状況と評価を伺い

たい。 

（２）達成状況と評価を踏まえた現状の課題を伺いたい。 

（３）次期計画の策定の考え方を伺いたい。 

（４）横浜女性ネットワーク会議の取り組み内容と実績を人権・男女共同参画担当

部長に伺いたい。 

（５）横浜女性ネットワーク会議の今後の展開を伺いたい。 

（意見）働く女性支援を含め、あらゆる女性が活躍できるまちの実現に向けて、実 

行性のある計画の策定と、その後の実践を期待したい。 

  

３ 2020 年オリンピック・パラリンピック東京大会横浜市推進事業について 

（１）事前合宿を誘致することとした本市の考えを伺いたい。 
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（２）事前合宿誘致にあたって考えられる施設面の課題と対応の考え方を伺いたい。 

（３）2020 年オリンピック・パラリンピック東京大会を契機に、障害者スポーツに

も重点を置いたスポーツ振興を進めるべきと考えるが、今後の取り組みの考え

方を柏崎副市長に伺いたい。 

（要望）2020 年オリンピック・パラリンピック東京大会の開催は、スポーツ振興を

はじめ、横浜の活力を高めていく契機となるので、様々な取り組みをしっか

りと進めていただきたい。 

 

４ 大規模スポーツイベント誘致・開催支援事業について 

（１）大規模スポーツイベント誘致の進め方を伺いたい。 

（２）大規模スポーツイベント開催の効果の高め方を伺いたい。 

（３）大規模スポーツイベントを本市で開催する意義を副市長に伺いたい。 

（要望）子どもからお年を召した方まで、生涯にわたりスポーツに親しめるよう、

様々なスポーツに対する普及啓発や支援をお願いしたい。 

 

５ 落書き防止事業について 

（１）横浜市落書き行為の防止に関する条例施行までの取り組みを伺いたい。 

（２）落書き防止事業の内容を伺いたい。 

（３）市民団体等への支援の内容を伺いたい。 
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２ 串 田 久 子 委員（結ぶ会） 

 

１ 女性の就業ニーズと今後の取り組みについて 

（１）女性の就業ニーズ調査の結果の概要と特徴を人権・男女共同参画担当部長に

伺いたい。 

（２）女性の就労を進める際の課題認識を伺いたい。 

（３）課題認識を踏まえた今後の具体的な取り組みを伺いたい。 

（４）「女性としごと 応援デスク」の具体的な相談体制を人権・男女共同参画担当

部長に伺いたい。 

（５）「女性としごと 応援デスク」設置に向けた思いを伺いたい。 

（６）これまでの企業への働きかけを人権・男女共同参画担当部長に伺いたい。 

（７）企業にさらに女性の就労を進めてもらうための本市の課題を副市長に伺いた   

  い。 

（意見）働きたい女性と企業側とが、WIN-WIN の関係でつながる環境づくりが進み、

女性が活躍できる横浜の実現につながることを大いに期待したい。 

 

２ 横浜文化体育館再整備について 

（１）サウンディング調査の結果をスポーツ振興部長に伺いたい。 

（２）調査結果に対する評価を伺いたい。 

（３）予算案の内容を伺いたい。 

（要望）今後、事業手法を確定していくにあたって、客観的な数値など、市会とし

て的確な判断ができる情報を示していただきたい。 

 

３ 大規模スポーツイベントの誘致について 

（１）２６年度開催実績をスポーツ振興部長に伺いたい。 

（２）２７年度開催予定をスポーツ振興部長に伺いたい。 

（３）誘致の考え方を伺いたい。 

（要望）スポーツイベントについては、参加する選手や観戦する人たちが単に楽し
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んだり、まちが賑わうだけではない、様々な波及効果や経済効果を高めるよ

うな取り組みをお願いしたい。 
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３ 古 谷 靖 彦 委員（共産党） 

 

１ 横浜市と自治会町内会の関係について 

（１）自治会町内会という団体の認識を伺いたい。 

（２）自治会町内会長に過分な責任を負わせ、重荷となっているのではないかと思

うが、見解を伺いたい。 

（３）自治会町内会長に過分な責任を負わせ、重荷となっているのではないかと思

うが、磯子区長の見解を伺いたい。 

（４）地域住民への本市施策の周知の問題について、改めて全庁的に周知徹底して

いただきたいと考えるが、副市長の見解を伺いたい。 

（５）今後の横浜市と自治会町内会との関係を伺いたい。 

 

２ 性的少数者に対する支援について 

（１）性的少数者に対する考え方とこれまでの取り組みを人権・男女共同参画担当

部長に伺いたい。 

（２）本市の業務は性的少数者がいることを前提とした組み立てになっているのか

伺いたい。 

（３）横浜市として性的少数者支援の課題整理と検討を行うとのことだが、具体的

な検討方法について伺いたい。 

（要望）本市としての性的少数者の支援について、憲法の趣旨に沿って、人権擁護

の観点で整理を進めていただきたい。 
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４ 髙 橋 徳 美 委員（自民党） 

 

１ 個性ある区づくり推進費の充実について 

（１）個性ある区づくり推進費の予算編成のポイントを区政支援部長に伺いたい。 

（２）自主企画事業費の特徴的な取り組みを磯子区長に伺いたい。 

（３）自主企画事業費の特徴的な取り組みを旭区長に伺いたい。 

（４）区配予算のあり方を伺いたい。 

（５）地域ニーズ反映システムの仕組みを区政支援部長に伺いたい。 

（６）地域ニーズ反映システムで予算化された事業を磯子区長に伺いたい。 

（７）地域ニーズ反映システムで予算化された事業を旭区長に伺いたい。 

（８）区と局の連携を高めるための市民局の取り組みを伺いたい。 

 

２ 元気な地域づくりについて 

（１）元気な地域づくり推進事業による効果を伺いたい。 

（２）２７年度の取り組みを磯子区長に伺いたい。 

（３）２７年度の取り組みを旭区長に伺いたい。 

（４）地方創生を目指す上で、元気な地域づくり推進事業は有効なツールとして活

用すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（要望）区役所と関係局が知恵を出し合い、真摯に地域と向き合いながら、元気な

地域づくり推進事業をはじめとする様々な協働の取り組みを進めていただき

たい。 

 

３ 今後の証明発行サービスについて  

（１）証明発行サービス拠点の状況を区政支援部担当部長に伺いたい。  

（２）社会保障・税番号制度の導入による影響を伺いたい。 

（３）他都市のコンビニエンスストア交付の導入状況を区政支援部担当部長に伺い

たい。 

（４）市民にとって便利なコンビニエンスストア交付についての考えを伺いたい。 
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（要望）社会保障・税番号制度による動向なども十分踏まえながら、証明発行サー

ビス全体の検討を進めていただきたい。 

 

４ シングルマザーの支援・女性の起業支援について 

（１）シングルマザーの支援について 

  ア 市民局における支援内容を伺いたい。 

  イ 女性の学び直し支援の具体的な内容を人権・男女共同参画担当部長に伺い

たい。 

  ウ 支援プログラム活用にあたっての課題を伺いたい。 

（２）女性起業家たまご塾について 

ア 取り組み実績を人権・男女共同参画担当部長に伺いたい。 

  イ 取り組みの課題と対策を伺いたい。 

（３）女性活躍促進における市長の情報発信や働きかけを伺いたい。 

（４）女性活躍促進にあたっての戦略を副市長に伺いたい。 

 

５ 2020 年オリンピック・パラリンピック東京大会に向けた取り組みについて  

（１）２７年度の大会関連予算の全体像を伺いたい。  

（２）今後の進め方を副市長に伺いたい。 

（要望）横浜らしいレガシーを残すことを意識して、横浜にとって成功と呼べるよ

うにしっかりと取り組んでいただきたい。 

 

６ 横浜文化体育館の再整備におけるアリーナ及び武道館機能を備えたサブアリー

ナについて  

（１）２つのアリーナ施設の機能分担を伺いたい。  

（２）アリーナ施設の床面整備の考え方を伺いたい。 

（３）サブアリーナ施設での武道利用の考え方を伺いたい。 

（４）サブアリーナ施設の名称は、「武道館」とすべきと考えるが見解を伺いたい。 

（要望）名称とともに、建物の形についても、武道にふさわしいものにしていただ

きたい。 
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５ 鈴 木 太 郎 委員（自民党） 

 

１ 横浜マラソン・箱根駅伝について 

（１）「横浜マラソン 2015」を盛り上げるための企画について伺いたい。 

（２）どのような方々がボランティアとして参加するのか大規模スポーツイベント

担当部長に伺いたい。 

（３）ボランティアの方々の具体的な活動について大規模スポーツイベント担当部

長に伺いたい。 

（４）ボランティアの方々にどのように大会を楽しんでいただくのか伺いたい。 

（５）ランナーの方々、ボランティアの方々、沿道で応援される方々など、全ての

皆さんが、横浜マラソンが開催されてよかったと思っていただくことが重要と

考えるが見解を伺いたい。 

（６）横浜マラソンを、今後どのような大会へと発展させていくのか伺いたい。 

（意見）横浜マラソンが市民に愛され、横浜を代表するスポーツイベントに発展す

ることを期待したい。 

（７）箱根駅伝戸塚区間旧コース復帰実現推進委員会の主な構成員及び活動内容に

ついて戸塚区長に伺いたい。 

（８）戸塚アンダーパス工事の完成が６年遅れた理由を伺いたい。 

（９）横浜市を挙げて箱根駅伝の旧コース復帰に向けて粘り強く実現まで取り組ん

でいくべきと考えるが、副市長の見解を伺いたい。 

 

２ 区のあり方について 

（１）区役所事務分掌の条例化と特別自治市を目指すこととの関係性を伺いたい。 

（２）区役所事務分掌の条例化に向けての進め方を区政支援部長に伺いたい。 

（３）区役所事務分掌の条例化に向けた考え方を伺いたい。 

（４）区役所事務分掌の条例化による効果を伺いたい。 

（５）区の権限強化、自治の強化という視点から、区長の特別職化とともに、区づ

くり推進横浜市会議員会議を正式に議会機能のひとつに位置づけることなどが
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必要と考えるが、副市長の見解を伺いたい。 

 

３ ＮＰＯ法人の育成について 

（１）市所轄のＮＰＯ法人数の推移を市民協働推進部長に伺いたい。 

（２）ＮＰＯ法人が活動を継続していくための課題を伺いたい。 

（３）ＮＰＯ法人の資金調達のための本市の支援について伺いたい。 

（４）ローカルマネジメント法人の創設や休眠預金の活用など国の検討状況をどの

ように把握し、今後の市所轄ＮＰＯ法人の育成へどうつなげていくのか伺いた

い。 

（５）市所轄のＮＰＯ法人を事業分野別かつ事業規模別に分類し、類型ごとに戦略

的な育成支援を行い、強いＮＰＯ法人へと育てていくことが必要と考えるが、

副市長の見解を伺いたい。 
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６ 行 田 朝 仁 委員（公明党） 

 

１ 地域防犯活動への支援について 

（１）２６年の市内の犯罪状況を市民協働推進部長に伺いたい。 

（２）子ども 110 番の家事業について 

  ア 事業の目的と効果を伺いたい。 

  イ この制度を有効活用するための取り組みを伺いたい。 

（３）青色回転灯パトロールについて 

  ア 市内の青パト車の登録状況と青葉区の状況を市民協働推進部長に伺いたい。 

  イ 事業内容を伺いたい。 

  ウ 地域の自主的な防犯活動を支援する取り組みを伺いたい。 

（４）防犯灯の維持管理について 

  ア 市内の防犯灯のＬＥＤ化の進捗率を市民協働推進部長に伺いたい。 

  イ 防犯灯の設置申請を自治会町内会経由とする理由を伺いたい。 

  ウ ＬＥＤ化された防犯灯の管理について、市と地域との役割分担を伺いたい。 

（５）防犯カメラの設置について 

  ア 市内の防犯カメラの設置台数を市民協働推進部長に伺いたい。 

  イ 防犯を所管する市民局の関わり方を伺いたい。 

  ウ 市としての防犯カメラ設置促進についての考え方を副市長に伺いたい。 

（要望）防犯カメラの設置促進を含め、市民の安全・安心を守るため、引き続き努

力していただきたい。 

 

２ コンビニエンスストアでの証明発行サービスについて 

（１）コンビニエンスストアでの証明発行サービス実施のメリットを伺いたい。 

（２）導入にあたっての課題を伺いたい。 

（３）コンビニエンスストア交付の導入にあたっての本市としての課題を伺いたい。 

（４）コンビニエンスストア交付を含めた今後の証明発行サービスについての考え

を伺いたい。 
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（要望）新しいサービスの導入をきっかけに課題を整理し、実現につなげていただ

きたい。 

 

３ コールセンター事業について 

（１）コールセンターが多く回答した問合せ内容を広報相談サービス部長に伺いた  

  い。 

（２）専門的な相談があった場合の対応を広報相談サービス部長に伺いたい。 

（３）コールセンターは専門的な相談についても、まず問合わせることができる窓

口であることを市民に周知してほしいと考えるが、見解を伺いたい。 

（意見）専門相談についても、まずコールセンターヘ問合せるという認識が市民に

広がれば、市民の利便性が高まるとともに、コールセンターの利用も一層広

がると考えているので、工夫を期待したい。 

 

４ コミュニティハウス整備事業について 

（１）荏田西コミュニティハウスの設計における地域の声の反映方法を区政支援部

担当部長に伺いたい。 

（２）荏田コミュニティハウス整備における地域との取り組み方についての考えを

伺いたい。 

（要望）地域の声を尊重して、地域の方たちが利用しやすい施設となるよう整備事

業を進めていただきたい。 

 

５ 協働の地域づくり大学校事業について 

（１）区職員が受講生として参加する効果を伺いたい。 

（２）地域づくり大学校卒業生に対するフォローについて伺いたい。 

（３）より実践的・専門的に学べるような地域づくり大学校応用コースを設けるべ

きと考えるが見解を伺いたい。 

（４）区ごとの状況を踏まえ、地域と対話しながらしっかりと準備を行い、取り組

むべきと考えるが見解を伺いたい。 

（５）引き続き長期的な視点を持ちながら、地方創生の根幹をなす事業として、今

後も充実・拡大していくべきと考えるが、副市長の見解を伺いたい。 
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７ 横 山 勇太朗 委員（みんな） 

 

１ 横浜文化体育館の再整備について 

（１）政令指定都市における武道館又は武道場を有する体育施設の設置状況につい

てスポーツ振興部長に伺いたい。 

（２）武道館機能を含むサブアリーナ施設については、最低限、「武道館」という名

称を掲げ、横浜の武道の聖地となる施設を構築していただきたいと考えるが、

副市長の見解を伺いたい。 
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８ 小 幡 正 雄 委員（ヨコ会） 

 

１ 市民活動保険について 

（１）市民活動保険の概要と実績について市民協働推進部長に伺いたい。 

（２）取扱件数と件数の増加理由及び特徴について市民協働推進部長に伺いたい。 

（３）認知度を上げる方法と運用上の課題及び展望を伺いたい。 

（４）今後の市民活動への期待について副市長に伺いたい。 
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９ 丸 岡 いつこ 委員（神奈ネ） 

 

１ 犯罪被害者等相談支援事業について 

（１）犯罪被害者相談室の相談支援実績と傾向・平穏な生活に戻るまでの支援メニ

ューについて人権・男女共同参画担当部長に伺いたい。 

（２）障害者や外国人に対応した支援について人権・男女共同参画担当部長に伺い

たい。 

（３）連携している支援機関及び団体について伺いたい。 

（４）相談室の広報・啓発の取り組みについて伺いたい。 

（５）市民が学び考える機会も必要と思うが、今後どのように進めていくのか伺い

たい。 
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